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An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Elke Lepper 
und an Bürgermeisterin Patricia Ortmann 
 
 
Anfrage zum Sachstand bezüglich Gesprächen mit Heuchelheim und Wettenberg zur 
gemeinsamen Beantragung der Aufnahme einer Fläche für ein interkommunales 
Gewerbegebiet am Dreimärker in den Regionalplan  
   
 
 
Sehr geehrte Vorsitzende der Gemeindevertretung Frau Lepper, 
sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Ortmann, 
 
Ich bitte um die Beantwortung der folgenden Anfrage in der Gemeindevertretersitzung am 
28.8.18: 
 
Am 2.5. diesen Jahres hat die GVE einen Antrag der SPD angenommen, der den GVO 
beauftragt, mit den Gemeinden Heuchelheim und Wettenberg Gespräche zu führen, die die 
Aufnahme einer Fläche für ein interkommunales Gewerbegebiet am Dreimärker in den  
Regionalplan zum Ziel hat. 
 
In diesem Zusammenhang  nun diese Anfrage mit der Bitte, folgende Fragen zu 
beantworten: 
 
1. Haben Gespräche zu diesem Inhalt mit den beiden Nachbargemeinden und wenn ja mit 
welchem bisherigen Ergebnis stattgefunden? 
 
2. Gibt es bereits Pläne zum zeitlichen Rahmen über das weitere Vorgehen?  
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 


